「ジョンウンホ免税店ロビー疑惑」ロッテ押収捜索

記事入力 2016,06,02 午前 10:02 最終修正 2016,06,02 午前 10:14

[アンカー] ジョンウンホネイチャーリパブリック代表の全方位ロビー疑惑を捜査している検察がロッテホテルを電撃押収捜索しました。チョン代表の免税店ロビー疑惑の捜査も本格化しているつもりです。これと共に検察は、第2ロッテワールド建設当時城南空港の滑走路の変更に関連疑惑にも本格的な捜査に着手しました。取材記者連結詳細説明します。

ハン・ヨンヒ記者!検察がロッテ本社を家宅捜索したんですって?

[記者] ソウル中央地方検察庁は、今日の午前 9 時頃、ソウル小公洞(ソゴンドン)のロッテホテル免税事業部とシンヨウンジャロッテ奨学財団理事長の自宅など捜査官100人を送って押収捜索を進めてています。ジョンウンホネイチャーリパブリック代表はロッテ免税店入店のためにブローカーた某さん動員巨額の金品ロビーを行ったという疑惑を受けてきました。ハン氏はネイチャーリパブリックの群PX入店ロビーをするとしてチョン代表から5千万ウォンを集める疑いで拘束起訴された人物で、新理事長との親交を掲げチョン代表の免税店に関連するロビーにも関与したという疑惑を受けてきました。実際のネイチャーリパブリックがロッテ免税店卵黄店に入るとロビーが成功したという疑惑も出ました。検察は、ネイチャーリパブリックと鄭代表などの口座追跡過程でロッテ免税店側の一部の資金が流れた情況を捕捉したと伝えられました。

これと共に検察は今日押収捜索で第2ロッテワールド建設当時城南空港の滑走路の変更に関連した資料も確保しました。ロッテの宿願事業であった第2ロッテワールド建設当時、近くにいる城南空港が最も問題になりました。555mの高さの第2ロッテワールドが立てられれば、わずか5km離れた城南空港から発振する戦闘機の安全性を確保することができないからですが。当初の安全性を担保するには、空港の東滑走路の角度を7度ずれなければならないという意見が出たが、最終的に3度だけ変更することで結論が出ました。これまで政経癒着などの疑惑が多かったが、本格的な捜査が進行されていないんですけど。検察今日押収捜索を開始すると、第2ロッテワールド建設関連しても本格的に調べる予定です。YTNのハン・ヨンヒです。

[著作権者(c) YTN (Yes! Top News) 無断転載を禁じ]